

Père de 6 enfants et fils d'agriculteur, je me sens responsable de contribuer à l'avenir de notre planète. Comment pourrions-nous vivre bien demain si notre climat et la biodiversité se dégradent ?

Afin de mieux comprendre la complexité, j'ai complété mon diplôme d'ingénieur civil par un post-master en Gestion de l'Énergie. Depuis 6 ans, je me suis investi dans la politique communale et dans diverses activités citoyennes en phase avec mes valeurs : audits énergétiques pour le compte du CPAS, soutien aux maraichers locaux bio et sans déchet. Avec des élus de communes voisines, j'ai fondé le mouvement citoyen CLAP qui a pour objectif de permettre à chacun de trouver un emploi dans sa région sans devoir commuter . . . et donc polluer.

Conseiller communal depuis 2 ans, je suis particulièrement attentif à la « bonne gouvernance » dans la gestion des dossiers et des finances. Membre de la CCATM, j'ai été délégué pour participer à la création du plan de mobilité communal. De par mon expérience de manager au sein de diverses sociétés, j'ai acquis une expertise dans la conduite et l'exécution de projets d'ampleur, expertise que je souhaite mettre au service de notre commune pour un dernier mandat.